
Protokoll: 

 

Die FW-Fraktion erklärt, dass sie die Beschlussvorlage nicht mittrage, da die Quadratmeterkosten zu 

hoch seien. 

 


